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ЗНАЙ НАШИХ!

ГОНКИ проходили на легендарном автодроме «Ин-
терлагос», длина круга на этой автогоночной трассе со-
ставляет 4,309 км. Гонка «6 часов Сан-Паулу» для коман-
ды началась с pole-position, что позволило сразу набрать
очки и занять лидирующую позицию, что крайне важно
на этой сложнейшей трассе, отличающейся комбинаци-
ей скоростных внешних прямых и медленных внутрен-
них поворотов. Из-за нескольких аварий в ходе гонки на
трассу выезжал автомобиль безопасности — экипажу
приходилось сбрасывать скорость. Но уже на первых
кругах команде удалось оторваться от соперников и
удерживать лидирующую позицию на протяжении всей
гонки, контролируя ситуацию.

«Для нас было важно заработать «поул», поскольку на
трассе в Бразилии достаточно сложно обгонять, — сказал
Роман Русинов. — В итоге мы показали скорость, кото-
рая позволила нам бороться за победу. Жаркая погода
сильно повышала износ шин, но и с этим мы справились.

Гимн России исполнили в Сан-Паулу
РОССИЙСКАЯ КОМАНДА ВЗОШЛА НА ВЫСШУЮ СТУПЕНЬ ПЬЕДЕСТАЛА

Четвертый этап Чемпионата мира по гонкам на выносливость прошел в начале сентября в
бразильском Сан-Паулу. Экипаж российской команды «G-Drive Racing» в составе Романа Руси-
нова, Майка Конвея и Джона Мартина, выступающий при поддержке компании «Газпром нефть»
и премиального бренда топлива G-Drive, лидировал всю гонку и принес золото России.

Потрясающая победа команды — это невероятные уси-
лия многих людей, хорошее топливо и, конечно, удача. Я
горд, что благодаря достигнутой высшей ступени пьеде-
стала здесь, в Бразилии, поднялся флаг России и прозву-
чал гимн нашей страны».

«Уверенная победа и очередной подиум команды
дают нам надежду рассчитывать на призовое место по
итогам всего Чемпионата мира гонок на выносливость
в этом сезоне. Особенно важно, что именно топливо
G-Drive, которое мы тестируем во время гоночных заез-
дов, также способствует достижению отличных резуль-
татов, которые демонстрирует наша команда», — отме-
чает директор по региональным продажам «Газпром
нефти», руководитель проекта «G-Drive Racing» Алек-
сандр Крылов.

Добавим, что бразильский этап стал праздником для
сотни тысяч людей, которые пришли на это незабывае-
мое событие, а у экранов телевизоров по всей планете за
ним наблюдали миллионы зрителей.

Следующая гонка, в которой примет участие коман-
да, состоится 22 сентября в городе Остин (США).

Анна НЕШТАТСКАЯ

ОСНОВНОЙ ТЕМОЙ Дней Европы в
этот раз станет экология городской сре-
ды. Планируется много тематических ме-
роприятий: акции по сбору мусора, мас-
тер-классы по изготовлению поделок из
вторсырья и так далее. Одним из цент-
ральных событий фестиваля, полную про-
грамму которого вы сможете изучить на
сайте www.eur.ru, станет велопарад, ко-
торый стартует на Дворцовой площади и
к которому смогут присоединиться все же-
лающие. Вместе с велосипедистами по
улицам города прокатится экомобиль на
солнечных батареях, который специаль-
но прибудет в Петербург из Нидерландов.

Поскольку «Вечёрка» всячески ратует за
здоровье окружающей среды и отстаивает
права велосипедистов, мы не могли не рас-
спросить генерального консула Королев-
ства Нидерланды Йеннеса де МОЛА и об
экокаре, и о готовящемся велопараде.

— Расскажите, пожалуйста, о маши-
не, которую вы привезете в Петер-
бург…

— Студенты сами разработали этот ав-
томобиль и ежегодно его совершенству-
ют — теперь в хороший солнечный день
он может разогнаться до 60 км/ч. Эта ма-
шина участвовала в гонках альтернатив-
ных транспортных средств, проходивших
в Австралии. Экомобиль преодолел три
тысячи километров и добрался до фини-
ша. Я очень надеюсь на то, что именно он
возглавит велопарад.

— Что бы вы изменили в Петербурге
в свете «зеленых» технологий?

— Россия очень быстро развивается, у
нее есть свои интересы и море возможно-

стей повысить энергоэффективность. Я
это вижу, так как в своих беседах с пред-
ставителями Ленобласти и Петербурга мы
часто касаемся подобных вопросов, и ста-
новится понятно, что они заинтересова-
ны в улучшении экологического состоя-
ния окружающей среды, что период сле-
пого потребления ресурсов остался поза-
ди. Скажу больше, возросла сознатель-
ность обычных людей. За те два-три года,
что я здесь живу, людей, которые ездят на
велосипедах, стало намного больше! В
Петербурге заключен большой потенци-
ал для развития велокультуры, ее можно
вывести на серьезный уровень.

— Как же это сделать?
— Взять хотя бы велопарад, сопутству-

ющий Дням Европы: к нему могут присо-
единиться все, у кого есть велосипед, и
понять, как же это здорово — кататься по
городу, когда рядом нет угрожающих вам
автомобилей. Я считаю, что это отличный
стимул, чтобы развивать велокультуру в
Петербурге.

— Я бы сказал, что у нас с условиями
для велосипедистов дела обстоят не са-
мым лучшим образом…

— Главное — желание! Я сам езжу на
велосипеде, и сегодняшнее прохладное
утро — не исключение, сейчас он дожида-
ется меня в консульстве. Да, на больших

В Дни Европы
горожане увидят велопарад
и автомобиль на солнечных

батареях
ГЕНЕРАЛЬНЫЙ КОНСУЛ КОРОЛЕВСТВА НИДЕРЛАНДЫ

ЙЕННЕС ДЕ МОЛ (на фото) ЕЗДИТ НА РАБОТУ

НА ВЕЛОСИПЕДЕ И ВСЕМ ТОГО ЖЕЛАЕТ

20 и 21 сентября в нашем городе пройдет шестой фестиваль «Дни
Европы в Санкт-Петербурге», который организует представитель-
ство Европейского Союза в России совместно с генеральными
консульствами и культурными центрами стран — членов ЕС при
поддержке правительства Санкт-Петербурга.

улицах нужно быть осторожным. Но в
центре — без проблем! Зачем стоять в
пробках, если можно просто проехать
мимо?

— Как вы считаете, стоит ли ограни-
чивать въезд личного автотранспорта
в исторический центр Петербурга?

— Это, конечно, вопрос не ко мне. Но
всем нам стоит попробовать обратить
людей к использованию альтернативных
средств передвижения. И я очень рад, что
люди сами по себе чаще выбирают вело-
сипед, нежели автотранспорт.

Беседовал Алексей БЛАХНОВ
Фото: Интерфакс

Экипаж российской команды остался доволен
проведенной гонкой. Впереди — новые победы.

Евровелопарад стартует 21 сентября в 12.00 с Дворцовой площади.
Сбор участников — с 10.00.

Маршрут: Дворцовая пл. (сцена у Арки Генштаба), едем по площади по
кругу — Миллионная ул. — наб. Лебяжьей канавки — Садовая ул. — Горо#
ховая ул. — Большая Морская ул. — Невский пр. — Аничков дворец.

Автомобиль на солнечных батареях в хороший солнечный день может развить скорость до 60 км/ч.


